

2020/01/27 小中連携活動

若葉台小学校 6年生のみなさんが来校し、中学校の授業の様子を体験したり生徒会による学校紹介を聴いたりしました。

授業参観では、中学生が小学生に数学の「中央値」や「最頻値」を教えるなど、実際に授業に参加する場面も見られました。また、部活動や学校のきまりなどの紹介にもとても熱心に耳を傾ける様子が見られました。

6年生のみなさん、4月に再びお会いできることを楽しみにしております。



2020/01/16 オリンピック・パラリンピックアワード校 講演会・実践報告会

立川第九中学校は

平成 28 年度 東京都教育委員会 オリンピック・パラリンピック教育重点校

平成 29 年度 東京都教育委員会 オリンピック・パラリンピックアワード校

平成 30 年度 東京都教育委員会 オリンピック・パラリンピックアワード校

平成 31 年度 東京都教育委員会 オリンピック・パラリンピックアワード校

としての取組を続けています。

1月16日(木)にこれまでのアワード校としての取り組みを発表する実践報告会を、元北京・アテネオリンピック日本代表女子ソフトボール選手の佐藤理恵先生の講演会と併せて開催しました。



講演ではソフトボールとの出会いやチームのこと、北京オリンピックで金メダルをとることができた時のことなどたくさんお話しいただきました。



講演会後は代表生徒とのキャッチボールを行い全校生徒と記念撮影！佐藤理恵先生、生徒にとって貴重な体験、楽しいひと時をありがとうございました。



佐藤理恵先生の講演会に引き続き、オリンピック・パラリンピックアワード校としての実践報告会を行いました。実践報告会では主に

- 1 今回の講演会のような取組について
- 2 日常の学校教育(主に授業)の中でのオリンピック・パラリンピック教育について発表しました。



実践報告会にご参加いただきましたみなさま、ありがとうございました。

2020/01/08 3学期が始まりました

2週間の冬休みも終わり3学期が始まりました。荒天が予想された中、元気に登校できました。

校長先生、生徒会長、生活指導の先生のお話につき、生活委員から当月の生活目標が示されました。学年のまとめとなる学期として「目標を立てて実行しよう！」という気持ちをもって新たな年のスタートをきってほしいと思います。

本年も何卒よろしくお願いいたします。

